

Cali, julio 25 de 2023.



TEMAS DESTACADOS:

[¿Quiénes somos?](#)
[Cambio climático](#)

[Contáctenos](#)

[Versión PDF](#)

[Mi talento es negocio](#)

■ Tras los desastres que bloquean vías se generan otras afectaciones que deben ser atendidas

Las tragedias de las carreteras



Foto: @ANI_Colombia

EDITORIAL

Viernes 21 de Julio, 2023

La tragedia de la vía al llano muestra la vulnerabilidad de las carreteras colombianas. Cuando no es la compleja topografía nacional, son las obras de infraestructura deficientes o la falta de mantenimiento y prevención las que ocasionan este tipo de desastres que cada vez, como lo muestra este caso, pero también los derrumbes sobre la Panamericana, en Rosas, Cauca, y el desplome del puente El Alambrado, entre Quindío y Valle del Cauca, se han vuelto más frecuentes.

Lamentablemente, en Colombia este tipo de hechos son centro de atención por unos días y, después, cuando las cámaras se van del lugar, comienza otra tragedia para los damnificados: la del olvido.

Históricamente los gobiernos de nuestro país, y muy especialmente el actual, han sido lentos en la atención de este tipo de eventos y la solución tarda más de lo debido, lo que genera gran afectación. En el caso de la vía entre Quindío y Valle, por ejemplo, aunque el tráfico vehicular entre centro y sur del país fue desviado, no se ha ofrecido una solución a quienes viven o, mejor, vivían, de la

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[La delincuencia en el "puente del América de Cali" tiene atemorizada a la ciudadanía](#)



[Cuidado: vea las estafas más comunes con tarjetas de crédito en Internet](#)



[Jamundí](#)



vía cerrada por la caída del puente. Desde hace tres meses los vendedores de frutas y los montallantas, hasta los almacenes y los restaurantes cuya clientela era proporcionada por la carretera no tienen quién les compre.

Quiere decir lo anterior que, además de realizar las obras de reparación o reconstrucción necesarias, cuando se presentan este tipo de tragedias, es fundamental que el gobierno nacional intervenga socialmente, porque cuando cierre una vía, automáticamente se generan problemas económicos.

En ese sentido, en el caso de la vía al llano, y en todos los puntos afectados por este tipo de desastres, se deben implementar planes integrales de reactivación económica para evitar que la generación de pobreza agrande las tragedias.

- Las altas temperaturas de estos días y los días por venir deben motivar acciones para contrarrestar el calentamiento global

El cambio climático está aquí

Foto: Google

EDITORIAL

Miércoles 19 de Julio, 2023

Este miércoles, 19 de julio, Cali alcanzó una temperatura de 36 °C, y se calcula que en los próximos dos meses, habrá días de 40°C. Al otro lado del mundo, en China, una estación meteorológica en el pueblo de Turfán, Xinjiang, registró un pico de temperatura de 52,2°C, la temperatura más alta jamás registrada en ese país.

